

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 12/OCTUBRE/2015

Degrada S&P calificación de Volkswagen

PAUL LARA: Rápidamente le comento que la firma Standard and Poor's acaba de degradar la calificación de la compañía alemana Volkswagen, sobre todo por este tema del escándalo en los automóviles a diésel que como usted bien sabe estaba engañando con un software que se estaba instalando en estos automóviles para que las emisiones contaminantes se redujeran.

Le comento rápidamente que bueno, la agencia de calificación precisó que la rebaja de A a A- tiene una perspectiva negativa, es decir, que la nota podría volver a ser degradada en uno o dos peldaños en un futuro cercano.

Standard and Poor's ya había advertido el pasado 24 de septiembre sobre la posibilidad de adoptar esta medida contra el grupo alemán. Lo que comenta la compañía es que la degradación refleja la evaluación de que Volkswagen demostró deficiencias en su gestión y gobernanza así como también en su gestión de riesgos.

Esto fue lo que sostuvo al compañía en un comunicado dado a conocer hoy por la mañana, por lo cual la calificación de esta compañía alemana pasa de A a A-, lo cual, como le comentaba, podría volver a perjudicar el tema del grado de inversión que pueda tener la compañía a corto plazo.

Uno de los temas importantes que ya le estaremos comentando aquí en Dinero en Excelsior Televisión, este caso, esta telenovela por parte de la compañía Volkswagen que parece no terminar y que siguen las multas y las sanciones en varias naciones, sobre todo en Estados Unidos y aquí en México que también ya se dio a conocer que la Profeco está analizando qué tipo de sanción económica le va a aplicar a la compañía alemana por este engaño que también hubo aquí en nuestro país.